

365 Histoires 120. La persévérance de William Carrey !



Lorsque 1792, William Carey fut bien établi dans son travail d'évangéliste pionnier en Inde, ceux qui le soutenaient en Angleterre envoyèrent un imprimeur le rejoindre pour l'aider avec tout le matériel d'imprimerie nécessaire.

Les deux hommes ne tardèrent pas à publier et à distribuer des parties de la Bible. Carey avait passé des années à apprendre la langue de la région, de sorte qu'il pouvait produire les passages des Écritures dans le dialecte local. Il avait également préparé des dictionnaires et des grammaires pour ses successeurs...

<https://www.facebook.com/gaillard.louis>

https://twitter.com/gaillard_jl

<https://www.pinterest.com/jeanlouisg/>

<http://www.365histoires.com/>

<https://plus.google.com/u/0/110318911279396273867>

**Jean-
365histoire.louis
Gaillard**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com